
木島平村放送番組審議会会議録 

平成 26年 3月 27日 (木） 

役場第 3会議室  

 

出席者 委員  阿部 芳野 土屋 小林 島崎  

総務課 小林 梅嵜 芳川  

ふう太企画 西谷 嘉部  

欠席委員 三井 鈴木  

 

会議の記録 

開会 梅嵜  

  

１ あいさつ 総務課長  

 

２ 会長及び職務代理の選出 

  会長    芳野 佐太郎 （委員が互選） 

  職務代理  阿部 久   （会長が指名） 

 

３ ふう太ネットの概要について 梅嵜説明  

 

４ 会議事項 以下、会長が進行する  

 （１）自主企画番組について  

①現在の番組編成 西谷説明   

②番組視聴 用意した番組を視聴  

（２）その他 なし  

 

５ 意見交換（要約は以下のとおり）  

委員より 

◯緊急放送、屋外スピーカー等聞き取りにくい。ゆっくりすぎるくらいでちょうどいい。 

 音量、スピード等気をつけてもらいたい。  

→職員にも、ゆっくり話すようデモテープ等配って気をつけるように言っている。今後も気

をつけていく。 

◯行政からのお知らせ・告知、丁寧にやりすぎている。もう少しコンパクトに。 

◯老人クラブの連絡徹底にふう太を利用したいが、特定の団体の放送はできないと言われ

た。放送基準ではどうなっているか。できるのならお願いしたい。 

→特定の老人クラブではなく、老連の加盟者に広く呼びかけるものなら構わないのではな



いか。 

◯いつも同じ写真の静止画像、良い写真だが見飽きている。四季折々の村の写真を募集して

はどうか。。 

◯スポーツの大会結果は取材をして得ているのか。 

→把握し切れていない。保護者からの情報提供になっている。今まで紹介していなかったよ

うなものも情報提供をお願いしたい。 

 

ふう太・役場より 

◯ニュースの後の大会結果は、冬のシーズン毎週同じ子の名前ばかり出ることについて、視

聴者が不公平感を感じるか気になる。 

→努力の結果なのだから感じない、仕方のないこと 

◯スポーツに限らず上位入賞などあれば、できるだけ村民の皆さんに紹介したい。皆さんか

らの情報提供をお願いしたい。 

 

６ その他 

委員より 

◯冬に 3回ほど観れなくなったが原因はなんだったか。木島平の電波はどうなっているか、

周波数体がどうなっているか測ってみて。 

 

◯雷対策はどうなっているか。バッテリー、バックアップは大丈夫か。 

→非常時に瞬時に切り替える大きいバッテリーと、発電機がある。電源的な部分は心配ない。 

 

 

◯幹線はループになっているか 

→なっていない。情報の複層化等、検討の段階に入っている。 

 

７ 閉 会 


